

## ¿Preocupados por el Coche? No, Gracias. Somoslalatina.com



4 marzo 2010 escrito por M.J.Gracia

¿Ir de un sitio a otro en coche sin tener que pagar combustible, ni seguro, ni ITV? ¿Poder recogerlo en un parking, dejarlo en otro y pagar solamente los minutos que lo usemos?. Es la nueva alternativa para circular por la capital. Se llama **Car Sharing** o coche compartido y ciudades europeas como Suiza o Berlín llevan años usando este sistema.

Ahora, le ha tocado el turno a Madrid. Diez vehículos se han repartido ya por siete parkings de la ciudad. Y uno de ellos nos pilla bien cerca. En el Garaje Centro de la calle Relatores, número 11 dos coches esperan su estreno: un Renault Clio y un Mini.

Tarjeta electrónica para abrir el coche

El servicio, por cierto, es 100% español. La empresa que lo ofrece se llama Respiro y su filosofía es de lo más sencilla: pague sólo por el tiempo que use el coche. 1 minuto cuesta 15 céntimos, 1 hora 9 euros. “El car sharing es ideal para la gente que vive en La Latina y no tiene coche pero que de vez en cuando lo necesita para ir más lejos o a recoger algo a otro punto del centro. Es complementario a la bici o al metro” nos comenta Agustín Saralegui, el responsable de comunicación de la empresa.

“El cliente paga una cuota anual de 50 euros, que le da derecho a una tarjeta que le identifica como socio”. No se asume ningún otro gasto y se puede reservar 24 horas al día por teléfono o por internet.

Cómodo, ecológico y ¿barato?

“Las estadísticas no mienten: los que tenemos coche, lo usamos poco. El 97% del tiempo se lo pasa estacionado. Un sólo coche de car sharing es utilizado por al menos treinta personas”. O lo que es lo mismo si compartimos coche retiramos ocho

vehículos privados de nuestras calles.

Pero compartir coche no es para todo el mundo. Es ideal para los que hacen más de 2000 kilómetros al año pero menos de 12.000 " Podemos ahorrar hasta 3000 euros, pero si sales de Madrid todos los días por ejemplo, porque eres comercial, no es la mejor opción".

Además, por el momento no todos los madrileños podrán disfrutarlo de igual manera. Los coches se encuentran repartidos en parkings de tres distritos: Centro, Salamanca y Chamberí. Aunque en unos pocos días la empresa ya cuenta con más de 40 clientes. ¿Quién sabe? Quizá estemos ante el medio de transporte del futuro.

<http://www.somoslatina.com/madrid-latina/2010/03/alquiler-coches-por-minuto/>